



PENSÉE DOMINANTE

Puissance de la protection de Saint Joseph



LEVONS nos pensées jusqu'au ciel, pour y découvrir la gloire de saint Joseph, et en ce mois consacré à l'honorer, assurons-nous pour toute notre vie et pour le moment de notre mort sa puissante protection.

Si saint Joseph a été grand sur la terre par sa dignité et ses vertus, il est encore plus grand dans le ciel par la gloire et la place éminente qu'il occupe auprès du trône de Dieu.

Il est tout-puissant. — Tout-puissant de la puissance de Dieu le Père dont il a partagé la dignité, l'office et l'autorité ici-bas vis-à-vis du Verbe Incarné.

Et le Père Éternel pourrait-il refuser quelque chose à celui à qui il a donné son Fils même ?

Saint Joseph est tout-puissant au ciel de la puissance de Jésus-Christ, sur lequel il a eu tout pouvoir sur la terre et qui lui a obéi comme son fils. Est-ce donc que Jésus glorieux pourrait ne pas se rendre au moindre désir de celui qui lui rendit tant de soins, de bons offices, et le